



En cuatro meses han desaparecido 355 personas en Zacatecas

En Zacatecas, según estadísticas de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), durante los casi cuatro meses que han transcurrido del 2023, se reportó la desaparición y la no localización de 355 personas, 45 más que en el mismo periodo del 2022, lo que se traduce en un aumento del 14.5%. De los casos de enero a la fecha, en sólo el 16.3% se ha confirmado la localización y sigue sin conocerse el paradero de 297 personas, de las cuales el 75.7% son hombres y el 24.3% son mujeres.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/en-cuatro-meses-han-desaparecido-355-personas-en-zacatecas-9992282.html>